

## 6月19日（水）「PTAおしゃべり会」報告（PTA生活委員会）

PTAおしゃべり会は小学部・中学部あわせて参加者10名での開催となりました。保護者同士、貴重な情報交換の場となりました。



### 【感想】

- 色々な話が聞けて良かったです。和気藹々とした雰囲気できれいに話することができました。
- 初めて参加したのですが、いろいろなこと、学校・学童、生活面のこと話せて良かったです。なかなか保護者同士で集まって話す場面もないのでいい会でした。ありがとうございました。
- 参加できて良かったと思います。みなさんにも悩みがあり、一人で悩んでいたこともアドバイスしてもらい心が軽くなったように思います。
- いろんな学年の親が集まって、それぞれの子どもに対する悩みや、聞きたいことなどお話をできて良かったし、楽しかったです。
- 放デイや居住地校交流について、色々なお話を聞いたり、自分自身のことも話したりできて、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。
- 今の悩みの交流や放デイ、居住地校交流についてなど、いろいろな話が聞けて良かったです。今回は10人くらいだったので、大丈夫でしたが、以前のように机にはる名札があった方がいいと思いました。
- 生活委員として参加させていただきました。普段なかなかおしゃべりする機会はないので、情報交換ができて有意義な時間でした。